

Briefkasten für Autofahrer an der Eichwiese.

Einfach und bequem. Am Parkplatz an der Eichwiese in Montabaur hat die Stadt in Zusammenarbeit mit der Deutschen Post einen neuen Briefkasten aufstellen lassen. Das Besondere daran: Der Briefkasten wurde so platziert, dass man vom Auto aus die Briefe einwerfen kann – ohne extra aussteigen zu müssen.

Als Standort für den neuen Autofahrerbriefkasten wurde die Einfahrt zum Parkplatz an der Eichwiese gewählt. Der gepflasterte Einfahrtbereich ist so breit, dass man in einem Bogen an den Briefkasten heranzufahren und direkt davor anhalten kann. Wer beispielsweise nach Feierabend noch private oder geschäftliche Post einwerfen will, kann einfach diesen Briefkasten ansteuern. Die Stadt Montabaur hofft, damit die Verkehrssituation rund um die Postfiliale in der Bahnhofstraße zu entlasten. Hier kommt es gerade in den späten Nachmittagsstunden oft zu Staus und es wird verkehrswidrig geparkt, weil viele Personen dann zur gleichen Zeit Briefe aufgeben wollen.

„Wir denken, dass für viele Autofahrer, die nur eben ihre Post einwerfen wollen, der neue Briefkasten an der Eichwiese eine Alternative sein könnte“, so Stadtbürgermeister Klaus Mies. Die Initiative zu einem Autofahrerbriefkasten kam übrigens von Michael Musil, dem Fraktionsvorsitzenden von Bündnis90/Die Grünen im Stadtrat.



Der neue Autofahrerbriefkasten an der Eichwiese wird an Werktagen um 16.30 Uhr und samstags um 12.45 Uhr geleert.